

## **El Develamiento De Dios No 148**

*Mientras Cristo Esté En Uds.*

22 de marzo de 2020

Pastor, Brian Kocourek

Permanezcamos parados mientras buscamos en nuestras Biblias el Libro de Colosenses y leeremos de la Palabra de Dios.

**Colosenses 1:25** *de la cual fui hecho ministro, según la administración de Dios que me fue dada para con vosotros, para que anuncie cumplidamente la palabra de Dios, 26 el misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos, 27 a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria (la doxa) de este misterio entre los gentiles; que es **Cristo en vosotros, la esperanza de gloria**, (Cristo en Uds. es la esperanza de vuestra manifestación de la doxa.) 28 a quien anunciamos, amonestando a todo hombre, y enseñando a todo hombre en toda sabiduría, a fin de presentar perfecto en Cristo Jesús a todo hombre; 29 para lo cual también trabajo, luchando según la potencia de él, la cual actúa poderosamente en mí.*

Inclinemos nuestros rostros en oración,

Ahora, esta mañana leeremos del Mensaje del Profeta de Dios **El Develamiento de Dios** y continuaremos en el párrafo 132.

**132***El velo, la tradición de incrédulos, al ser quitado, Uds. ven a Dios. Cuando el velo de tradiciones ha sido quitado, Uds. pueden ver que Dios todavía es el Dios de Su Palabra. El todavía cumple Su Palabra. El es el—El es el Dios, el Autor de Su Palabra. Eso está escondido detrás de velos de pieles, de otros. Sí, eso es correcto. Para aquellos que no pueden ir detrás del velo, El todavía está detrás de velos de pieles.*

Y eso es lo que Pablo nos está diciendo en su carta a los **colosenses**, a la que volveremos en unos minutos.

Ahora, leamos desde el párrafo 133 *Fíjense. Entonces, nosotros, entonces nosotros llegamos a ser parte de El, ya que Uds. son el velo que lo vela a El. Uds. son parte de El, mientras Cristo esté en Uds., como Cristo era de Dios. Porque Dios estaba en El, eso lo hizo a El Dios. Y mientras **Cristo está en Uds., la esperanza de gloria**, Uds. llegan a ser parte de Cristo.*

Ahora escuchen, justo después de decir esto, *Porque Dios estaba en El, eso lo hizo a El Dios*, luego cita lo que Pablo dijo en **Colosenses 2** *Y mientras **Cristo está en Uds., la esperanza de gloria***, y luego agrega, *Uds. llegan a ser parte de Cristo.*

*Y mientras Cristo está en Uds., la esperanza de gloria, Uds. llegan a ser parte de Cristo. “El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él las hará también”. ¿Ven? Uds. llegan a ser parte de Cristo mientras Cristo*

*Por tanto, mientras Cristo está en vosotros, y recordad que Cristo es la Palabra, entonces dice: “El que en mí cree, las obras que yo hago, él también las hará”. Eso nos hace parte de Él. Él dice: “Uds. llegan a ser parte de Cristo”.*

*Bien, ahora continuemos...” ¿Ven? Uds. llegan a ser parte de Cristo mientras Cristo esté escondido en Uds. Entonces está velado del incrédulo, pero Uds. saben que El está en Uds.*

*Ahora, ¿por qué Cristo en Uds. está velado para el incrédulo? Porque Cristo es la Palabra, y Él es un Espíritu, “el Espíritu”, y por lo tanto como El Espíritu es invisible, y es su carne la que esconde Su Palabra, Su Espíritu dentro de ese velo.*

*Y como Uds. nacieron con el mismo velo que nacieron en el pecado, y formado en la iniquidad, miran su carne, su velo y no pueden ver a la Deidad tabernaculizado, porque ningún hombre ha visto a Dios.*

*Entonces el hermano Branham dice: “Uds. están sirviendo de templo para Cristo que está detrás del velo, la piel. Entonces nosotros, por cau– ...detrás, por causa de este velo, el velo otra vez de carne humana, esconde a Dios (la Palabra) del incrédulo.*

*134 Como está escrito, ¿ven?: “Escritas, vosotros sois cartas escritas”, la Biblia dice. Ahora, ¿qué es una carta? Es una “palabra escrita”. Y vosotros sois las “escritas”. En otras palabras, Uds. lo leerían así: “Vosotros”, Ella dice, “vosotros sois cartas escritas”, o, “vosotros sois la Palabra que ha sido escrita, hecha manifiesta”, nada puede ser añadido a Eso. Uds. no pueden decir: “Yo soy una carta escrita”, y vivir algo más diferente, excepto de lo que ya está escrito, porque nada puede ser añadido o quitado.*

*Ahora, volvamos a nuestro texto que leímos esta mañana para ver lo que Pablo estaba diciendo en **Colosenses 1:25** de la cual fui hecho ministro, según la administración de Dios que me fue dada para con vosotros, para que anuncie cumplidamente la palabra de Dios, 26 el misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos, **27** a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria (la doxa) de este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria, (Cristo en Uds. es la esperanza de vuestra manifestación de la doxa.) **28** a quien anunciamos, amonestando a todo*

*hombre, y enseñando a todo hombre en toda sabiduría, a fin de presentar perfecto en Cristo Jesús a todo hombre; 29 para lo cual también trabajo, luchando según la potencia de él, la cual actúa poderosamente en mí.*

Ahora, observen a Pablo hablando a los colosenses y él habla aquí de cómo Dios le dio un **ministerio**, y ese **ministerio** fue para la dispensación de la Palabra de Dios bajo la cual él estaba viviendo. Y ese **ministerio** era cumplir la Palabra de Dios para su hora, para su dispensación.

Ahora, la palabra dispensación se define como: **un acto o instancia de dispensación; distribución de Algo que se distribuye o se entrega. Cierta orden, sistema o disposición; administración o gestión.**

**En Teología.**

1. *el ordenamiento divino de los asuntos del mundo.*
2. *una cita, arreglo o favor, como por Dios.*
3. *una orden o tiempo divinamente señalada: la antigua dispensación mosaica o judía; el nuevo evangelio, o cristiano, dispensación.*

Entonces estamos hablando de un verdadero Dios llamado, el ministerio enviado por Dios siempre es enviado por Dios para dispensar lo que Dios dio para la hora en que vive el hombre para dispensar esa porción de la Palabra de Dios para esa hora y tiempo en particular.

Noten que el apóstol Pablo también dijo *que me fue dado a mí, pero es para vosotros. “según la dispensación de Dios que me ha sido dada para vosotros”*,

Así obra Dios con cada don que envía a la tierra. El ministerio no es para el que ministra, es para ellos también ministra. La misma palabra ministerio que usó aquí es **diakonos** de donde obtenemos nuestra palabra diácono. No es una posición de gran exaltación, sino que es una posición de siervo.

La palabra ministro o **diakonos** significa literalmente **“correr mandados, ayudante, mesero, maestro cristiano o pastor”**.

Entonces vemos que el propósito de Dios al llamar a uno al ministerio es atender las necesidades de aquellos a quienes es enviado. Ser mesero. ¿Y qué hace un mesero? Como mesero trae la comida. Aleluya. Él no es responsable de cocinarlo. Dios ya lo ha dado, pero él está allí para asegurarse de que aquellos a quienes envía reciban lo que Dios ya ha dado.

Y Pablo dice, todo esto es **“para que se cumpla la palabra de Dios”**;

Por eso Jesús cuando fue a ser bautizado por Juan, Juan lo reconoció y le dijo: Tú no necesitas que yo te bautice, soy yo quien debe ser bautizado por ti. Pero Jesús le dijo, está escrito en la Palabra así que sufre con ella Juan porque nos corresponde a nosotros cumplir toda justicia. ¿Por qué? Porque el cordero tenía que ser lavado antes de que pudiera ser sacrificado.

Y eso es lo que el hermano Branham le dijo al hermano Vayle cuando hablaron sobre ser bautizados en el nombre de Jesucristo. Hermano Vayle ya tenía el Espíritu Santo y eso fue reconocido por el profeta de Dios. Incluso vio una lengua de fuego sobre él cuando vino a visitarlo y se lo dijo a la hermana Meda. Y conocemos la lengua de fuego y el testimonio de Jesucristo. Entonces, el hermano Vayle no entendió que, si ya tenía el Espíritu Santo, ¿por qué hacer el ejercicio de ser bautizado en el nombre de Jesucristo? Y el hermano Branham le dijo acerca de por qué Jesús fue bautizado, y le dijo al hermano Vayle que permitiera que así fuera. Y entonces tomó al hermano Vayle y lo bautizó. Porque como decía a menudo, no es el bautismo el que nos da el Espíritu Santo, el bautismo en agua es lo que hacemos para mostrarle al mundo que hemos muerto a nosotros mismos y estamos sepultados en la muerte de Cristo y ya no somos nuestros.

Luego también vemos que el alimento, el alimento espiritual a su debido tiempo, el ministro debe traerlo, Pablo lo llama en el siguiente versículo ***el misterio escondido. 26 el misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos,***

Y entonces vemos que Pablo nos dice cuál es ese misterio escondido, porque en el siguiente versículo nos dice. ***27 a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria*** (esa palabra es ***doxa, las opiniones, valores y juicios de Dios***) ***de estemisterio entre los gentiles;*** (¿y cuál es este misterio? Él dice) ***que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria,***

Ahora, recuerden que la ***gloria*** de Dios proviene de la palabra griega ***doxa***, y son ***las opiniones, valores y juicios de Dios***. Por lo tanto, ***“Cristo en vosotros, la esperanza de gloria, es Cristo en vosotros la esperanza o el anhelo ardiente de sus opiniones, valores y juicios.***

Así que el ministerio de Pablo fue traer este gran misterio, esta gran revelación a las personas que Dios había ordenado para recibirla. Había estado escondido por edades, pero Dios usó a Pablo como su mesero para traer esta revelación (Este alimento espiritual en su debido tiempo) al pueblo.

Ahora, del **Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna P: 2 Introducción** leemos: ***“A fin de refrescar su mente, quiero dar a conocer otra vez cómo fue que llegamos a hallar los nombres de los***

*mensajeros a las diferentes edades. Dios en Su Soberana Voluntad tomó cuidado de que la historia de la Iglesia del Nuevo Testamento no se perdiera, así como tomó cuidado de que la historia de Israel tampoco se perdiera, fijándola en la Biblia y confirmándola con múltiples rollos, vasos de barro y otros artefactos que los arqueólogos han descubierto e interpretado. En realidad tenemos un relato continuo de la historia de la Biblia, desde la primera página hasta ahora. Así que **por medio de la lectura de la historia podemos hallar cuál hombre u hombres en las diversas edades fueron más semejantes al plan original de Dios —al apóstol Pablo. Aquellos que Dios usó para tornar Su pueblo hacia la Palabra de Verdad, serán los que merecen nuestro estudio.** Entonces de entre ellos habrá uno para cada edad, el cual sobresaldrá más claramente como **el más semejante en relación al plan de la Palabra y en el poder.** Aquel será el mensajero. También se encuentran las Edades de la Iglesia en un estudio de la historia. Uno simplemente necesita leer las Edades como se encuentran en Apocalipsis, y todo armoniza perfectamente con la historia como en verdad tiene que ser. Siendo que las Edades de la Iglesia fueron predichas por Dios, y sus mismas condiciones fueron reveladas, entonces de hecho, la historia que seguiría sería igual a lo que dice la Biblia. Así es de sencillo; pero entonces sencillez es la clave de la Palabra.*

**Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna P:140** **En cada edad tenemos exactamente la misma norma.** Por eso es que la luz viene a través **de algún mensajero levantado por Dios en un cierto lugar;** y después **de aquel mensajero, la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos.** Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir **SOLAMENTE** lo que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la gente que dijeran solamente lo que él dijo: *Qué, ¿ha salido de vosotros la palabra de Dios? ¿o a vosotros solos ha llegado? Si alguno a su parecer, es profeta, ó espiritual, reconozca lo que os escribo, porque son mandamientos del Señor.* **1 Corintios 14:36-37** **Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se muere.** **Cuánto cuidado** debemos tener de oír **UNA Voz,** porque **el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la Voz de Dios.** Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni aun él (Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y **luego decir** lo que les ha sido dado a ellos para las iglesias!

Ahora, voy a leer esto de nuevo para enfatizar, porque si lo leemos claramente no seremos atrapados en una enseñanza incorrecta.

Noten que dice, *¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para las iglesias! escuchar y luego decir.*

No se detiene en escuchar, también debe ser hablado. Tiene que haber un ministerio que lo diga después de haberlo escuchado. Entonces, ¿cómo puede venir el tercer jalón si la Novia no está hablando lo que ha oído? Pues el tercer jalón, tiene que ver con “hablar la Palabra”, y la palabra manifestando dicha.

Del Libro Edades De La Iglesia Capítulo 3 - La Edad De La Iglesia De Éfeso P:20 hermano Branham nos dice *“Pablo fundó la iglesia en Éfeso como a mediados del primer siglo. Esto nos permite fijar la fecha del comienzo de la Edad de la Iglesia de Éfeso: cerca del año 53 D.C. 21 Su manera de ministrar estableció el ejemplo que todo mensajero futuro habría de aspirar; y en verdad estableció el ejemplo para todo verdadero ministro de Dios, aunque no tuviera tal elevación en el orden profético como Pablo. El ministerio de Pablo tuvo tres partes sobresalientes:*

Entonces vemos que hay un modelo que Dios estableció para todos los verdaderos ministros de Dios, y Pablo fue usado por Dios para establecer ese modelo.

A continuación, vemos qué características identificables conforman ese modelo.

**22 Primeramente, Pablo fue absolutamente fiel a la Palabra. Él nunca se apartó de ella, no importándole el costo. Mas aun si nosotros ó un ángel del cielo os anunciare otro evangelio del que os hemos anunciado, sea anatema. Como antes hemos dicho, también ahora decimos otra vez: Si alguno os anunciare otro evangelio del que habéis recibido, sea anatema. Gálatas 1:8-9**

Ahora, todavía estamos leyendo del Libro Edades de la Iglesia donde el hermano Branham agrega otra Escritura, *Empero viniendo Pedro a Antioquía, le resistí en la cara, porque era de condenar. Mas cuando vi que no andaban derechamente conforme a la verdad del evangelio, dije a Pedro delante de todos: Si tú, siendo Judío, vives como los Gentiles y no como Judío, ¿por qué constrañes a los Gentiles a judaizar? Gálatas 2:11-14*

**23 Qué, ¿ha salido de vosotros la palabra de Dios? ¿ó a vosotros solos ha llegado? Si alguno a su parecer, es profeta, ó espiritual, reconozca lo que os escribo, porque son mandamientos del Señor. 1 Corintios 14:36-37**

**24 Note que Pablo no estaba organizado, pero fue guiado por el Espíritu**

*como cuando Dios obró con Moisés para sacar a Israel de Egipto. Pablo no fue enviado por el concilio de Jerusalem ni tampoco estaba bajo su poder ni su jurisdicción. Dios y solamente Dios lo enviaba y lo guiaba. Pablo no pertenecía a los hombres sino a Dios. Pablo, apóstol, (no de los hombres, ni por hombre, mas por Jesucristo y por Dios el Padre, que lo resucitó de los muertos). **Gálatas 1:1** Mas ni aun Tito, que estaba conmigo, siendo Griego, fue compelido a circuncidarse. Y eso por causa de los falsos hermanos, que se entraban secretamente para espiar nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para ponernos en servidumbre; A los cuales ni aun por una hora cedimos sujetándonos, para que la verdad del evangelio permaneciese con vosotros. **Gálatas 2:3-5***

Entonces vemos que el modelo es ante todo ser fiel a la Palabra de Dios. No importaba lo que todos los demás predicadores estaban haciendo o enseñando, él no siguió a la multitud, siguió la dirección de Dios y solo de Dios. Esa es la primera parte del modelo que Dios estaba estableciendo para que los ministerios siguieran sus pasos. Primero La Palabra.

**25 En segundo lugar, su ministerio se desarrollaba en el poder del Espíritu, demostrando así la Palabra escrita y la Palabra hablada.**

Esta **segunda parte** es lo que distingue a un hombre enviado por Dios de un hombre que se ha llamado a sí mismo. Un hombre que se ha llamado a sí mismo puede ir y leer palabra por palabra de los profetas, pero no es vindicado por Dios a través de la exhibición y demostración sobrenatural de que la presencia de Dios está con él. Esta parte no la pueden falsificar. O la demostración de la palabra hablada y escrita es prominente en el ministerio o no lo es.

Ahora, los falsos ungidos pueden venir con **una parte de la Palabra**, y pueden tener algunas señales y prodigios, pero sus señales y prodigios no son una demostración de la Palabra hablada y escrita para la edad, sino que son el producto de la obediencia a la Palabra al poner manos sobre los enfermos como en **Marcos 16** y Dios estando obligado a su Palabra traer la sanidad que fue pagada en el Calvario.

El judío réprobo puede entender perfectamente la ley de la siembra y la cosecha, y por eso sabe que si siembra espera cosechar. Hay ciertas leyes y principios identificables que Dios le ha dado al hombre, y si el hombre actúa de acuerdo con esos principios, sabe que cosechará porque Dios no es un hombre que pueda mentir. Dios está obligado a Su propia Palabra. Él no está obligado a su palabra, a menos que esté citando Sus Palabras, "**Así dice el Señor**", o "**ha dicho el Señor así**". Muchas veces he escuchado al profeta

vindicado de Dios decir: *“Así dice el Señor”* y estaba citando las Escrituras. Y eso es correcto. Pero otras veces Él no está citando las Escrituras sino algo que está en tiempo presente y proclama *“Así dice el Señor.”* Y estaba seguro porque la visión de Dios le mostró el resultado antes de que lo proclamara.

Un hombre puede salir a orar por los enfermos y puede o no ver a la gente sanada. Pero muéstrenme un ministerio falso que puede hablar a las tormentas y las tormentas se detienen, u orar a Dios por lluvia como lo hizo Elías y las lluvias vinieron, u orar para que Dios detenga la lluvia y la lluvia se detenga.

Eso es lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí en el libro **25 de las Edades** de la iglesia. *En segundo lugar, su ministerio se desarrollaba en el poder del Espíritu, demostrando así la Palabra escrita y la Palabra hablada.*

*"Así que, hermanos, cuando fui a vosotros, no fui con altivez de Palabra, ó de sabiduría, a anunciaros el testimonio de Cristo. Porque no me propuse saber algo entre vosotros, sino a Jesucristo, y a este crucificado. Y estuve yo con vosotros con flaqueza, y mucho temor y temblor; Y ni mi palabra ni mi predicación fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, mas con demostración del Espíritu y de poder; Para que vuestra fe no esté fundada en sabiduría de hombres, mas en poder de Dios. **1 Corintios 2:1-5***

Todavía estamos leyendo del Libro Edades de la Iglesia donde el hermano Branham agrega otra Escritura, *“Y un hombre de Listra, impotente de los pies, estaba sentado, cojo desde el vientre de su madre, que jamás había andado. Este oyó hablar a Pablo; el cual, como puso los ojos en él, y vio que tenía fe para ser sano, Dijo a gran voz. Levántate derecho sobre tus pies. Y saltó, y anduvo. **Hechos 14:8-10***

Todavía estamos leyendo del Libro Edades de la Iglesia donde el hermano Branham agrega otra Escritura: *“Y un mancebo llamado Eutico que estaba sentado en la ventana, tomado de un sueño profundo, como Pablo disputaba largamente, postrado del sueño cayó del tercer piso abajo, y fue alzado muerto. Entonces descendió Pablo, y derribóse sobre él, y abrazándole, dijo: No os alborotéis, que su alma está en él. Después subiendo, y partiendo el pan, y gustando, habló largamente hasta el alba, y así partió. Y llevaron al mozo vivo, y fueron consolados no poco. **Hechos 20:9-12***

Todavía estamos leyendo del Libro Edades de la Iglesia donde el hermano Branham agrega otra Escritura, *“En aquellos lugares había heredades del principal de la isla, llamado Publio, el cual nos recibió y hospedó tres días humanamente. Y aconteció que el padre de Publio estaba en cama, enfermo de fiebres y de disentería: al cual Pablo entró, y después de haber orado, le*

*puso las manos encima, y le sanó: Y esto hecho, también los otros que en la isla tenían enfermedades, llegaban, y eran sanados. Hechos 28:7-9*

Todavía estamos leyendo del Libro Edades de la Iglesia, donde el hermano Branham agrega otra Escritura, *"Con todo esto, las señales de apóstol han sido hechas entre vosotros en toda paciencia, en seriales, y en prodigios, y en maravillas. 2 Corintios 12:12*

Y ahora llegamos a la tercera característica identificable o atributo de que un verdadero ministerio está en línea con el modelo establecido en Pablo y eso es...

**26 En tercer lugar, él tenía el fruto evidente de su ministerio que le había sido dado por Dios.** *Heme hecho un necio en gloriarme: vosotros me constreñisteis; pues yo había de ser alabado de vosotros: porque en nada he sido menos que los sumos apóstoles, aunque soy nada. 2 Corintios 12:11*

Todavía estamos leyendo del Libro Edades de la Iglesia donde el hermano Branham agrega otra Escritura, *"Si a los otros no soy apóstol, a vosotros ciertamente lo soy: porque el sello de mi apostolado sois vosotros en el Señor. 1 Corintios 9:2*

Todavía estamos leyendo del Libro Edades de la Iglesia donde el hermano Branham agrega otra Escritura, *"Pues que os celo con celo de Dios; porque os he desposado a un marido, para presentaros como una virgen pura a Cristo. 2 Corintios 11:2*

Entonces el hermano Branham dice: *"Pablo había sido el instrumento para traer multitudes de ovejas gentiles; él los alimentaba y cuidaba hasta que ellos llevaban fruto digno y estaban preparados para conocer al Señor como parte de la Novia gentil.*

Y también lo hará todo verdadero ministerio de Dios que encaje en el modelo establecido por Pablo. Alimentarán al rebaño con el alimento espiritual a su debido tiempo, y también cuidarán de él y lo ayudarán en sus necesidades genuinas. Y permanecemos con ellos hasta que comiencen a manifestar los frutos sabios y correctos que se preparan para encontrarse con el Señor como parte de la Novia gentil.

En otras palabras, como dijo Pablo en **Filipenses 2:12** *Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no como en mi presencia solamente, sino mucho más ahora en mi ausencia, ocupaos en vuestra salvación con temor y temblor, 13 porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad. 14 Haced todo sin murmuraciones y contiendas, 15 para que seáis irrepreensibles y sencillos, hijos de Dios sin*

*mancha en medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminas en el mundo; 16 asidos de la palabra de vida, para que en el día de Cristo yo pueda gloriarme de que no he corrido en vano, ni en vano he trabajado. 17 Y aunque sea derramado en libación sobre el sacrificio y servicio de vuestra fe, me gozo y regocijo con todos vosotros.*

Pablo no estaba diciendo miren qué gran cosa hice por Uds. Él estaba diciendo que no puedo evitar ser derramado por Uds. porque no soy yo haciendo esto sino Dios quien ha obrado en mí Su Voluntad, y también es Él en mí haciendo la realización de Su voluntad.

Entonces el hermano Branham continúa, *27 Al tiempo de la entrega de la revelación, según la tradición, Pablo ya había muerto como mártir, pero Juan había continuado en su lugar haciendo exactamente igual como Pablo había obrado en los días de su ministerio. La muerte de Pablo antes de que la revelación fuese entregada, no revoca de ninguna manera el hecho de que él fue el mensajero de la Edad de la Iglesia de Éfeso. El mensajero de cada edad, sin importar cuándo viene o cuándo se va, es aquel que trae Dios a esa edad por medio de un ministerio manifestado por la Palabra. Pablo fue aquel hombre.*

Noten que Dios forjó el modelo de hijo dentro y a través de Su hijo primogénito, y luego en Pablo y luego en Juan y luego en Ireneo quien estaba ligado al ministerio de Juan como su mentor, y luego en Martín, y luego en Colombo, pero también en otros, como San Patricio, que no era un mensajero de la edad de la iglesia, sino un verdadero hombre de Dios que caminaba según el modelo que Jesús estableció primero, y luego entró Pablo, etc.

¿Y cuál es ese modelo? **Juan 14:12** si tenéis *en vosotros el mismo Espíritu que estuvo en Cristo*, tendréis la misma naturaleza, la misma vida, y así hablaréis lo que él habló, lo que significa que predicaréis lo que él predicó, y haréis lo que hizo y, por lo tanto, harán las mismas obras que él hizo, porque como estaba en él, “el Espíritu de Dios obró en él primero el querer y luego el hacer por Su voluntad de “Dios”. Entonces así debe ser en Uds. El mismo Espíritu de Dios obrará en Uds. el querer y el hacer por Su buena voluntad, tal como lo hizo en su hijo primogénito, en Pablo, en Juan, en Ireneo, en Martín, en Colombo, en San Patricio, etc. hasta el profeta de Malaquías 4 y hasta la Novia de Cristo que tendrá y que manifestará la tercera que es la palabra hablada.

El Hermano Branham nos dijo esto en su sermón **La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P: 175** *Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba. ¿Ve?*

*“De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo juntamente”. (Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran “Alehuya”) Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.*

Y de su sermón, **El Tiempo De La Siega 64-1212 P: 112** Miren (apurándonos) *tiene que venir una verdadera Simiente; tiene que ser, porque Él viene por la Novia sin mancha ni arruga. Él viene por Ella, una Novia vindicada por la Palabra. ¡Oh, Ella será un grupito muy pequeño!* Jesús dijo: *“Como fue en los días de Noé, donde ocho almas fueron salvas”* (¿es correcto eso?), *“así será en la venida del Hijo del Hombre”. ¿Cuántos? Yo no sé. Pero vean, la Novia estará formada de todos a través del tiempo, que tuvieron la Palabra en su edad. No es solamente este último grupo, Dios va a sacar toda la cosa de aquí. ¡Oh, no! Será—será tan pequeño,* que será sorprendente. Ellos desaparecerán, Uds. ni sabrán que se fueron. ¿Qué si Él se lleva a quinientos en estos últimos días? Uds. no se darían por enterados. ¿Si se llevara quinientos en unos cuantos días, dos o tres días? Todas esas personas resultan desaparecidas alrededor del mundo, ni siquiera saben dónde están, nunca se escucha nada de ellos. **La Venida secreta del Señor Jesús, Ella será llevada. Y los demás seguirán predicando,** así como fue en los días de Noé: *“¡Gloria a Dios, lo tenemos, alehuya!”*, y sellados para su muerte. Eso lo dice la Biblia, y Ella no puede fallar.

Y, para terminar, permítanme leer de nuevo lo que dijo el hermano Branham en el **Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4: La Edad De La Iglesia De Esmirna P:140** En cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero levantado por Dios en un cierto lugar; y después de aquel mensajero, la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos.

Esa misma luz se esparce a través del ministerio de otros.  
Inclinemos nuestros rostros en oración.

Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Marzo, 2022  
La Paz, Bolivia